

# Gobierno Ofrece Pago en Especie al ISSS

El gobierno ha ofrecido pagar los servicios que el Seguro Social (ISSS) le ha proporcionado, cediéndole centros de recreación de obreros, unidades de salud y con bonos de la reforma agraria, revelaron voceros de dicha institución.

En una de las 17 mesas que se formaron en el seminario, el director del ISSS, Dr. Jorge Bustamante, dijo que representantes del gobierno han externado la

intención de pagar los 140 millones de colones que deben al ISSS con bonos de la reforma agraria, inmuebles, hospitales, centros recreativos, etc.

Detalló que le han ofrecido el centro re-

—Favor pase a la página 30

## F.A. Descubre Infiltrado que Facilitaba Atentados

Un terrorista infiltrado en el Ejército, que ayudó a la consumación de varios atentados según su misma confesión, fue capturado tras descubrirlo la Inteligencia Militar, dicen portavoces castrenses.

de Infantería (cuartel San Carlos) y entre sus cómplices se le conocía con el seudónimo de "William".

Las fuentes dicen que, según la confesión del reo, éste había formado parte del llamado "Pelotón Santiago", del clandestino ERP, primero como milicia-

—Favor pase a la página 30

## La Ciudad Hoy

### A 4 Millones Crece Deuda de Alcaldía de Soyapango

La millonaria deuda que los derrotados demócratas dejaron a los nuevos ediles de Soyapango ha crecido a 4 millones 467 mil 880 colones con 39 centavos, informó a EL DIARIO DE HOY el actual alcalde Jorge Vásquez Corena.

festó que después de un mes de arduas investigaciones realizadas en los registros contables de la alcaldía, se detectaron numerosas facturas comerciales, contratos de préstamos y otras deudas.

Según revelan los ar-

—Favor pase a la página 23.

### Terroristas Entrenan Para Combate a Niños Plagiados

Los terroristas se han dedicado a secuestrar niños de 8 y 9 años para adiestrarlos y mandarlos a combatir contra el Ejército, denunciaron padres de familia de la Zona Oriental.

los terroristas se llevaron a los niños para entrenarlos en el sitio conocido como El Moscarrón, del mismo departamento.

Los quejosos citan el caso de dos niños, uno de 8 y otro de 9 años, que fueron plagiados el 30 de mayo a las tres de la tarde en el caserío El Trueno, de Torola, Morazán. Según se dice,

Los padres de los niños han pedido al Ejército intensificar sus operaciones para rescatar a los secuestrados.

Según se dijo, esta maniobra de los terro-

—Favor pase a la página 48

### FMLN Secuestra Comerciante en Mercedes Umaña

El comerciante Oscar Alfredo Solano fue secuestrado por terroristas del FMLN en el cantón Santa Anita, de Mercedes Umaña, en el departamento de Usulután.

Según el informe oficial, el señor Solano, de 26 años, fue sacado de su casa por los terroristas y llevado en su propio vehículo.

La Guardia Nacional localizó horas después el vehículo abandonado en el cantón Manzanilla, de Estanuelas, a unos seis kilómetros de donde fue secuestrado. Aún se desconoce el paradero de la víctima.



**NO APOYAN HUELGA.** Vendedores de billetes de la Lotería Nacional que dijeron no respaldar la huelga de empleados y trabajadores. "Nosotros queremos trabajar; queremos la lista del sorteo anterior", dijeron.

## Huelguistas Piden Destituir a Pde. de la Lotería

La destitución del Presidente de la Lotería Nacional, Abraham Valencia Morales, piden los empleados de esa entidad en huelga indefinida desde el jueves 2.

Según dijeron, acusan a Valencia de haber destituido sin justificación a ocho empleados

—Favor pase a la página 48



**TOMA FOTOS.** Esta mujer, ubicada en el grupo de los huelguistas de la Lotería, tomó fotografías a los periodistas que cubrieron ayer esa fuente. Al aparecer, se dijo, los agitadores llevan sus propias "fichas".

de la Asamblea.

Subrayó que cada comisión efectuará un análisis exhaustivo de los proyectos de decretos, a fin de fomentar la reactivación económica del país y crear la confianza necesaria para que se incrementen las inversiones nacionales y extranjeras y, por ende, las fuentes de trabajo.

El Dr. Somoza Alfaro señaló que todas las comisiones de la actual

—Favor pase a la página 48



**ASESINADO.** Nelson David Cubias, de 21 años, fue asesinado por desconocidos en Apopa.

## ARENA Propicia Debate Parlamentario Abierto

La fracción legislativa del partido ARENA propiciará un debate parlamentario abierto con los institutos políticos representados en la Asamblea Nacional y con todos los sectores nacionales antes de aprobar las leyes.

Así lo afirmó el Dr. Raúl Somoza Alfaro, diputado de ARENA (Alianza Republicana Nacionalista) y presidente de la Comisión parlamentaria de Le-

gislación y Puntos Constitucionales.

"Aun cuando tenemos mayoría en la Asamblea, en ningún momento nuestro partido promulgará leyes que no sean discutidas y conocidas ampliamente por todos los sectores. Pediremos opinión y sugerencias a todos para crear un verdadero debate nacional serio y sincero", señaló el también secretario de la Junta Directiva

## Tablero Judicial

### Reconocen Otro

#### Cadáver en Apopa

Las autoridades judiciales de Apopa reconocieron el viernes el cadáver de Jorge Alberto Martínez, de 24 años, quien fue asesinado por desconocidos que lo secuestraron el lunes.

El juez de Paz de dicha ciudad, Lic. Fredy Arévalo Salas, acompañado de su secretario, Br. Vicente Zepeda, realizó la identificación legal del cadáver, al que le fue reconocida una lesión de arma cortante en el cuello.

"Le han cortado la yugular", expresó el juez al ver el cadáver que yacía boca a bajo y sobre unas piedras del río Acelhuate, que corre por el lugar conocido como lotificación "El Porvenir", ubicado a la altura del kilómetro 11 y medio de la carretera Troncal del Norte.

Familiares del fallecido informaron que éste fue sacado violentamente el lunes por la noche de su casa ubicada en el cantón Las Cabañas de Ciudad Delgado. El ahora oculto era hijo de la señora Dolores Martínez Vásquez.

## Espectacular Asalto a 3 Cambistas de Dólares

Después de una vertiginosa persecución en automóvil, cinco sujetos robaron ayer más de 70 mil colones a tres señoras cambistas de dólares que momentos antes habían terminado su jornada en los alrededores de la Dirección de Correos, en las cercanías del centro capitalino.

Cerca de las 5:30 de la tarde del jueves, las tres señoras se conducían en un microbús, con vidrios polarizados y, según referencias, al retirarse del Centro de Gobierno tomaron hacia el norte, en la dirección de la Universidad

Nacional. Al cabo de unos minutos de recorrido, se dieron cuenta de que un automóvil azul las perseguía muy de cerca. La conductora del microbús fue informada por sus acompañantes de que en el auto se transportaban cinco desconocidos.

Para confirmar sus sospechas, al llegar a la calle de circunvalación de la Universidad, la que manejaba viró súbitamente hacia la izquierda, acelerando su auto a lo largo de esa calle.

El conductor del otro

—Favor pase a la página 48



**ASALTO A CAMBISTAS.** Vehículo en que se conducían tres señoras cambistas de dólares que el jueves a las 5:30 p.m. fueron asaltadas por cinco sujetos. Los ladrones las obligaron a salirse de la vía, hasta colisionar, les dispararon y les robaron más de sesenta mil colones en moneda salvadoreña y dólares.